
Независимая и процветающая Беларусь. Мы сделали это вместе 

28 ноября 2019 года в учреждении образования прошло мероприятие в рамках 

информационно-образовательного проекта «ШАГ» на тему: «Независимая и 

процветающая Беларусь. Мы сделали это вместе».  

В ходе мероприятия были рассмотрены 

основные достижения суверенной Беларуси за 

прошедшие десятилетия. Обретя независимость, 

наша страна строилась и развивалась в условиях 

сложнейших геополитических, экономических, 

общественных, региональных и глобальных 

трансформаций. Но наш народ выстоял в 

трудностях, и в итоге мы создали мирную и 

очень красивую страну. Беларусь – страна для 

жизни человека. Учащиеся активно обсуждали полученную информацию. 

Вспомнили и назвали события, которые стали значимыми для нашей страны, а 

также о достижениях нашего города и района за годы суверенной Беларуси, 

рассуждали о роли развития экономики, о важности масштабных социальных и 

промышленных объектах, о гражданской активности молодёжи. Наталья Игоревна 

предложила к просмотру и обсуждению несколько роликов из специального проекта 

«Мы сделали это вместе», созданных Агентством телевизионных новостей 

Белтелерадиокампании, в цикле выпусков которого рассказывается о том, как 

менялась наша страна за годы независимости, чего достигли белорусы совместными 

усилиями. Памятники архитектуры, духовные и научные центры, грандиозные 

спортивные площадки, вузы и производства – все то, благодаря чему Беларусь 

вышла на международный уровень.  

Каждый из сюжетов активно 

обсуждался ребятами. В ходе обсуждения 

были затронуты следующие актуальные 

вопросы: - Как вы считаете, почему обретение 

суверенитета и независимости является 

важнейшим достижением для нашей страны? 

Какие события, мероприятия, произошедшие в 

суверенной Беларуси, вы могли бы назвать 

среди наиболее значимых для вас? 

В ШАГе 3 «МЫ ДЕЙСТВУЕМ» было 

предоставлено слово гостю мероприятия -  Шостак Ирине Викторовне, первому 

секретарю РО ООО «БРСМ». Были подняты актуальные темы, беспокоящие 

современную молодежь, планируемые мероприятия, новые молодежные 

направления деятельности и ближайшие перспективы развития молодежной 

организации. Учащиеся имели возможность задать вопросы Ирине Викторовне. 

Встреча получилась конструктивной, эмоциональной, актуальной и позитивной.  


